

Un jour de mars 1994 , le 26 pour être plus précis, un être venait d'ouvrir les yeux dans ce monde tout nouveau pour lui .

Cette créature toute remplie de vie , d'ivresse , d'amour déjà , faisait sans s'en rendre compte vibrer et battre encore plus fort les cœurs et les émotions de ceux qui le portaient dans leurs bras .

Dans sa simplicité, douceur et joie de savourer cette belle vie qui s'offrait à lui , il a su au fil des années s'en approprier les règles sans jamais déroger à certaines qui sont essentielles, comme l'égalité, la générosité, la transmission de ses propres sentiments à l'égard des personnes qui l'entourent.

Cette Homme, maintenant qui c'est armé de ce que la vie lui a proposé jusqu'à présent, c'est reconnaître la valeur des choses autant humaines que matérielles, sait respecter toujours autant les règles que la société lui impose , rien n'altère son image ,

il grandit et avance à l'image de cette personne , une des plus importante dans sa vie , qui l'a mis au monde , cette maman á jamais dans son cœur .

Cet Homme aujourd'hui a 24 ans , il est ma pure fierté, me permet de me battre encore plus chaque jour, mais rien de cela ne fait de lui un demandeur, justement et simplement veut que les siens soit heureux , disons sa seule demande

Cet Homme c'est mon fils et je l'aime plus que tout avec sa petite sœur

Cet Homme reste et restera toujours cette image qu'on connaît de lui et bien chanceux et heureux les gens qui croiseront sa route

JOYEUX ANNIVERSAIRE MON FILS

TON PAPA